

葉隠塾長日記

新年あけましておめでと〜ございませう。

皆様におかれましては、穏やかに新年を迎えられたことと思います。ですが私は：：大変でした（笑）。

始まりは昨年のクリスマス。午後に宮古島トライアスロンの落選通知が届き落胆していたら、その日の夜に突然歯が痛くなり、寝られなくなりました。二晩続きましたので歯医者さんへ行ったところ「歯髄炎」と言われ、長期連休になるので大量の痛み止めを処方してもらいました。翌日からは、トライアスロン会場の下見のつもりで予約しておいた宮古島へ。ところがまさかの土砂降りでお古ブルは満喫できず。その間ドンドン歯が痛くなり、旅行の楽しみでもある食事さえ億劫に。さらにぎっくり腰になってしまい、歩くのにも支障が出始め、ダメ押しは大晦日に薬膳朝食を食べたのですが、私には合わなかったのか、昼前にお腹が痛くなり、下痢になってしまいました：：。ここまで落ちると、後は上がるだけ。年が明けてから少しずつ快方に向かい、なんとか仕事始めを迎えることができました。ですがこのような状態でしたので、この年末年始は運動が全くできないのにもかわからず、毎日飲んで食べてばかりいましたので、体重激増です。一月下旬には初めて挑戦することにした「トレイルランニングレース」で山道を24キロ走る予定なのですが、どうなりますやら：：。

本年もよろしくお願ひ致します。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

十二月初旬に「岡」と同行して「アメリカカネトホワイト」へ出張しました。空港にて入国審査の際、最低限の英会話は神がかった感じで一発クリアしたものの、それ以外の「タクシー乗車」「外食」「打ち合わせ」は全て「岡」を通じてのものとなりました。名古屋弁と東北弁しかわからないので：：。しかし物怖じせず、堂々と英語を話す「岡」がカッコよく見え、ずっと助けてもらいたいばなしの出張でした。皆様、安心安全の楠精工(株)を、今年もよろしくお願ひ致します。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

リスグラシューを軸とした夢馬券と共に、有馬記念、令和元年も終わってしまいました。振り返ってみると、人間ドックに行ったり、元号が変わったり、河川決壊で畑全滅したりと、普段ないような事が色々あった年でした。良い事ばかりではありませんでしたが、悪い事も乗り越えていくことで成長に繋がった、結果として悪くなかったと思える日が来ると信じています(現状はまだ引きずっていますが：)。今年も終わる時に総じて良かったと思えるように努力していきます。本年もよろしくお願ひ致します。

水野 教品(みずの あきのり)

2020年が始まりました。令和最初の正月は、名古屋地区も年末から寒い日が続きましたので、年末年始は遠出することもなく、ゆっくりと過ごしました。今年も東京オリンピックが開催されます。スポーツが熱く盛り上がりそうな一年になりそうで楽しみです。オリンピック後の景気の落ち込みも心配になりますが、今年もよろしくお願ひ致します。

岡 洋次郎(おか ようじろう)

私は車を頻繁には洗車しないという悪い癖がありました。しかし昨年夏、突然思い立ち、ガソリンスタンドでプロに洗車をお願いし、さらに撥水・汚れ防止のコーティングもしてもらったことになりました。ところが「洗車していない期間が長過ぎて、コーティングに必要な下地が死んでいます。そのため、下地を直すひと手間を掛ける必要があります。」と言われました。そのひと手間は別料金でしたが、お願ひすることになりました。普段のサボりが別料金という形で返ってきてしまいました。車は綺麗になり、良い授業も受けることができました。その後は少なくとも月に一回は洗車をしております(これもプロのアドバイスです)。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願ひします！



楠精工株式会社

- ・社員数：44名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：http://www.kusunoki-dieholder.co.jp